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الأحد الخامس بعد الصليب  - متى 25 / 1- 13
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رعيةّ القدّيسة تريز الطفل يسوع
 بيت-مري - المنصوريةّ

في هذا الأحد الخامس من زمن الصليب  المطلوب من كلّ واحدٍ مناّ  
أن يكون في حالة الإنتظار  بإلتزامه الواجب اليوميّ تجاه الله والذات
والعائلة والمجتمع. إنّ مجيء الربّ  اليوميّ يقتضي الإستنارة بكلامه
ومثله، وبإلهامات الروّح القدس، وباكتشاف إرادة الله في كلّ عمل
وقول ومبادرة وموقف. إنّ اللقاء مع الربّ عند الموت  يقتضي العيش
في حالة إتحاد دائم معه  من خلال رفضه للخطيئة والعيش في
النعمة. وأخيراً فهناك انتظار مجيئه بالمجد في نهاية الأزمنة وهذا
يقتضي العمل الدائم على نشر إنجيل الحقيقة والمحبةَ وبناء
الملكوت على الأرض أي بناء مدينة القدّيسين حيث تسود العدالة

والسلام، وجعل المجتمع البشريّ اكثر إنسانيةّ...                                         
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روزنامة الأسبوع
الإثنين  الساعة 7،00 مساءً سجود للقربان 8،00 مساءً قدّاس.

من الثلاثاء  إلى الجمعة  قدَاس الساعة 6،00 مساءً .
السبت الساعة 5،00 مساءً قدّاس بالفرنسيةّ - 6،00 مساءً قدّاس.

الأحد قدّاس الساعة 8،00 - 9،15 - 11،00 ص. و6،00 مساءً.
صلاة المسبحة  خلال الأسبوع الساعة 5،30 مساءً.

فرض الأخويةّ الثلاثاء الساعة  5،30 مساءً.

يدعوكم فريق التحضير للقربانة الأولى للبدء
بتسجيل أولادكم  من  أجل التحضير للإحتفال
بالقربانة الأولى لهذا العام، الرجّاء تعبئة
الإستمارة المخصّصة  في مكتب الرعيةّ من  الثلاثاء

إلى الجمعة  قبل وبعد القدّاس المسائي.
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Hope  Quote

Pèlerins de l’Espérance  Jubilé de  l’Espérance 

Hope is like
peace. It is not

a gift from
God; 

it is a gift only
you can give
one another.

Explorez notre boutique de
souvenirs religieux, où chaque
pièce sacrée renforce votre foi
et embellit votre espace de
dévotion. Nos articles de
qualité, sélectionnés avec soin,
constituent des cadeaux
idéaux pour vous ou vos
proches.

Le jubilé a comme objectif pour les
chrétiens de consolider leur foi, de se
repentir de leurs péchés et de favoriser
les œuvres de solidarités et  pèlerinages.

Ah ! Quand
est-ce que je

m’en irai avec
le bon Dieu !

Que je
voudrais bien
m’en aller au

Ciel.

Pape François, dans plusieurs de ses
homélies et messages, parle de l’espérance
comme d’un “souffle nouveau” que le
Christ donne aux chrétiens même dans les
moments les plus sombres. Il insiste sur
l’idée que l’espérance chrétienne n’est
jamais passive, mais se manifeste à travers
des actions concrètes de solidarité et de
justice.
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